
ACTA N.º 26/2010

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  28  DE  JUNHO  DE  2010.---------------------

------Aos vinte e oito dias do mês de Junho do ano dois mil e dez, nesta Vila da

Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da Conceição

Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores Joaquim José Duarte

Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte Lourenço e

Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado, comigo, Maria de Lourdes Costa  e

Silva Marta Salgado, Técnica Superior, que secretariei.----------------------------------

------Verificando-se quorum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,

eram dezassete horas e vinte minutos, após o que se deu inicio à apreciação

dos seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR - Previamente distribuido por todos os

membros do executivo o texto da acta da reunião anterior, foi a mesma aprovada

por unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM

25.06.2010 - TOTAL DISPONÍVEL: 510.360,67€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 431.688,75€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 78.671,92€;

DOCUMENTOS: 50.544,80€.---------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------

-------------------------------Documentos  para  aprovação:---------------------------------

------(01) - RECLAMAÇÃO  SOBRE  OS  SERVIÇOS  DOS  CTT  /  CHAMUSCA:-

------Presente o oficio  n.º 209/2010, da JUNTA DE FREGUESIA DE CHAMUSCA

registado no livro respectivo sob o número 8256 em 18 do corrente, remetendo,
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cópia do oficio que fez seguir para o Conselho de Administração dos CTT de

Portugal SA, na sequência de reclamações de municipes da freguesia relativa-

mente ao serviço prestado pelos CTT a nível local: atraso na distribuição de

correspondência e, consequente desconhecimento das contas a liquidar,  levando

ao corte no fornecimento de serviços como electricidade, telefone, água entre

outros, bem como no  atraso do recebimento das pensões de reformados, etc..-

-----Após o Senhor Vereador do PS Dr. Paulo Queimado ter referido não ter

podido apreciar convenientemente este documento (que lhe foi entregue pouco

antes da reunião), reiterando a necessidade da entrega da documentação até

sexta-feira anterior à tarde conforme acordado, a Câmara apreciou e deliberou,

por unanimidade, solicitar informação aos CTT, bem como solicitar a

implementação de medidas que obviem às situações invocadas pela

Junta de Freguesia de Chamusca.----------------------------------------------------------

------(02) -  ENSINO: REQUALIFICAÇÃO DO 1.º CICLO DO ENSINO BÁSICO

/ PEDIDO DE  REUNIÃO  URGENTE:--------------------------------------------------------

------Na sequência da deliberação tomada sobre este assunto na reunião de

31.05.2010 (Ponto 02), foi presente a seguinte documentação: 1. Ofício da

DRELVT n.º 6614, datado de 14 do corrente, remetido por Fax e registado no

livro respectivo sob o número 7960 em 14 do corrente, comunicando que "não

iremos proceder à suspensão das seguintes escolas inseridas no território do V/

municipio: EB Semideiro e EB Chouto"; 2. Fax da DRELVT com o número 1216,

registado no livro respectivo sob o número 8519 em 24 do corrente,  comunicando

(no seguimento da Resolução do Conselho de Ministros n.º 44/2010) a decisão

de suspensão de funcionamento da escola EB Semideiro sendo a escola de

acolhimento a EB Chouto, podendo o Municipio solicitar autorização excepcional

invocando "motivos relevantes excepcionais"; 3. Fax de resposta da Câmara
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Municipal datado do mesmo dia (24.06), remetido à DRELVT informando que "o

Município da Chamusca está em desacordo face à possibilidade de suspensão

da escola do 1.º ciclo do Semideiro. Tanto mais que já tinha aceite a nossa

argumentação conforme fax da DRELVT de 14/06/2010. Neste sentido solicitamos

reunião urgente manifestando desde já total desacordo relativamente a esta

situação".-------------------------------------------------------------------------------------------------

------Sobre este assunto os Senhores Vereadores do PS referiram: Sr. Joaquim

Garrido: qua a sua opinião é de absoluta discordância com a dualidade de

informação e critérios de excepção demonstradas pela DRELVT; -Dr. Paulo

Queimado: Após ter chamado de novo a atenção para a entrega atempada  da

documentação  relativa (que lhe foi entregue pouco antes da reunião), solicitando

igualmente que lhe fosse facultada infromação  correcta sobre o número efectivo

de alunos do ano lectivo 2009/2010 e a previsão para o próximo 2010/2011,

manifestou o  seu acordo ao teor do Fax remetido à DRELVT, embora considere

que,  nesta área se deverá  ter em conta a qualidade do Ensino.----------------------

------Assim a Câmara Municipal, deliberou por unanimidade, reafirmar o seu

desacordo pela decisão tomada pela DRELVT, e aguardar o agendamento da

reunião solicitada, sem prejuízo de reiterar disponibilidade para encontrar as

melhores soluções ao nível de futura reorganização da rede escolar do Concelho,

em conjunto com as Juntas de Freguesia e Comunidade Escolar.--------------------

-------(03) - PRODER - PROJECTO LAR DE IDOSOS DA PARREIRA /

COMPARTICIPAÇÃO DA AUTARQUIA:----------------------------------------------------

------Presente Fax do CENTRO DE APOIO SOCIAL DA PARREIRA, registado no

livro respectivo sob o número  7962 em 14 do corrente,  solicitando documento

comprovativo da comparticipação da Autarquia no projecto supra referenciado.-

------O Sr. Vereador Dr. Paulo Queimado chamou de novo a atenção para a
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entrega não  atempada deste Documento conforme já referira no ponto anterior.-

------A Câmara apreciou e, na sequência de anterior acordo de procedimento

sobre este assunto, deliberou por unanimidade, reafirmar a decisão de apoiar

este projecto em 25% do montante não financiado e que constitui o

encargo do Centro de Apoio Social da Parreira.---------------------------------------

------(04) - CIRVER / ECODEAL - REUNIÃO DO CONSELHO DE

ADMINISTRAÇÃO (23.06.2010):---------------------------------------------------------------

------Presente documentação apreciada na reunião supra referenciada a qual teve

a seguinte  "Ordem de Trabalhos: "Ponto Um: Apresentação por parte da

direcção geral das Contas referentess a Maio e acumulado de 2010. Ponto Dois:

Defesa dos interesses da Ecodeal, ponto de situação e decisão de acções a

adoptar (decreto lei 183/2009, concorrência Desleal, Incineradora RIP,

Exportação)".--------------------------------------------------------------------------------------------

------ A Câmara tomou conhecimento e deliberou, continuar a acompanhar este

assunto com a máxima atenção.------------------------------------------------------------------

------(05) -  PESSOAL -  PRÉ-AVISO  DE  GREVE  (08.07.2010):-------------------

------Presente Fax da Direcção Nacional do Sindicato Nacional dos Trabalha-

dores da Administração Local - S.T.A.L., remetendo o seu ofício n.º785/C de 18

do corrente, comunicando que, "promove uma greve, a efectuar, nos termos

abaixo indicados das 0h00 às 24h00 do dia 8 de Julho de 2010, abrangendo todos

os trabalhadores da Administração Local e Regional, independentemente do

respectivo tipo de vínculo, incluindo as empresas municipais, intermunicipais,

multimunicipais, fundações e outras empresas, designadamente  concessionárias

e prestadoras de serviços, de natureza pública ou privada, bem como os que

exercem  funções nos estabelecimentos públicos de educação e ensino não

superior, nas Associações Humanitárias de Bombeiros e nas IPSS's e, ainda os
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colocados pelos Centros de Emprego".------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento, considerando que se devem assegurar os

Serviços mínimos imprescindíveis.-------------------------------------------------------------

------(06) - CONTABILIDADE  -  BALANCETE  2010 -  MÊS  DE  MAIO:--------

------A Câmara tomou conhecimento do "Mapa Resumo" bem como das

RELAÇÕES elaboradas pela Secção de Contabilidade, discriminando a

"Posição Orçamental da Receita", a "Posição Orçamental da Despesa", tudo

referente ao mês de Maio findo, documento que, por muito extenso se dá

por inteiramente transcrito nesta Acta para todos os efeitos.--------------------------

------(07) - CONTABILIDADE - DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA 2010

-    ALTERAÇÃO:------------------------------------------------------------------------------------

------Elaboradas pelos Serviços de Contabilidade, foram  presentes as seguintes

alterações aos Documentos Previsionais/ano económico de 2010:

Vigésima: Orçamento, Grandes Opções do Plano (GOP) e Plano Plurianual de

Investimentos (PPI) e décima quarta: Actividades Mais Relevantes, docu-

mentos que, por muito extensos, se dão por inteiramente transcritos nesta acta,

para   todos os efeitos.-----------------------------------------------------------------------------

--------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar os referidos

documentos.-------------------------------------------------------------------------------------------

------(08) - RECURSOS HUMANOS / SIADAP 2010:-----------------------------------

--------Sobre este assunto foram presentes os seguintes documentos:--------------

----------------A) - OBJECTIVOS ESTRATÉGICOS E OBJECTIVOS ESPECÍFICOS

PARA  O  MUNICIPIO:------------------------------------------------------------------------------

-------- "Matriz" dos objectivos estratégicos e especificos  para o Municipio no

âmbito do SIADAP a aplicar no ano de 2010, documento que, por muito extenso

se dá por inteiramente transcrito nesta Acta para todos os efeitos.------------------
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--------------B) - REGULAMENTO DE FUNCIONAMENTO DO CONSELHO

COORDENADOR  DE  AVALIAÇÃO:----------------------------------------------------------

------Proposta de Regulamento supra referenciado o qual tem como objectivo

"definir a composição, competências e funcionamento do Conselho Coordenador

de Avaliação do Municipio de Chamusca, em execução do disposto na Lei n.º

66-B/2007, de 28 de Dezembro, adaptada à Administração Local pelo Decreto

Regulamentar n.º 18/2009, de 04 de Setembro, e tendo em conta o  Decreto

Regulamentar n.º8/2009, de 21 de Maio e a Portaria n.º 759/2009, de 16 de Julho

e será revisto as vezes necessárias tendo em conta as possíveis alterações

decorrentes da lei.",  documento que, por muito extenso se dá por inteiramente

transcrito nesta Acta para todos os efeitos.---------------------------------------------------

-------Sobre este assunto os Senhores Vereadores do PS referiram: Sr. Joaquim

Garrido: afirmou votar favorávelmente tendo em consideração a urgência da

informação a prestar  aos órgãos da Administração Central; -Dr. Paulo Queimado:

Informou não ter podido apreciar esta documentação (que lhe foi entregue pouco

antes da reunião), pelo que solicitou a possibilidade de agendamento para

próxima  reunião ordinária ou extraordinária para análise, tendo o Senhor Presi-

dente informádo não haver disponibilidade em tempo útil, dada a urgência do

assunto, pelo que o Senhor Vereador declarou a sua abstenção de voto sobre esta

matéria.---------------------------------------------------------------------------------------------------

------Assim a Câmara Municipal, com uma abstenção de voto, deliberou, por

maioria, aprovar a documentação referenciada relativamente ao SIADAP

2010.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------------------------Documentos  para  conhecimento:----------------------------------

------(09) - PROPOSTA DE LEI N.º 26/XI - PROGRAMA DE ESTABILIDADE

E  CRESCIMENTO:---------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento da Circular da da ANMP n.º 94/2010-

AGIRAO, de 15 do corrente, sobre o assunto em epígrafe.------------------------------

------(10) - FUNCIONAMENTO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL: AJUDAS DE

CUSTO / SUBSIDIO DE DESLOCAÇÃO / MEMBROS DA ASSEMBLEIA

MUNICIPAL:-------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e deliberou remeter para o Senhor Presi-

dente da Assembleia Muncipal o teor da Informação N.º 1 e n.º2 subscritas pelo

Sr. Vice-Presidente sobre o assunto em epígrafe.------------------------------------------

------(11) - SAÚDE PÚBLICA - AVENIDA ALMIRANTE GAGO COUTINHO /

CHAMUSCA:------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento da  informação  do Sr. Presidente com o

seguinte teor:"Solicitei informação ao Sr. Veterinário Municipal e ao Sr. Eng.º

Tiago / DTOUA.", exarada na "Informação/Proposta" subscrita pelo Senhor

Vereador Paulo Queimado sobre o assunto em epígrafe, transcrita na reunião de

21.06.2010 (Intervenção dos Senhores Vereadores).-------------------------------------

------(12) - CONTABILIDADE: PONTO DE SITUAÇÃO DA CÂMARA

MUNICIPAL  /  CRISE  ECONÓMICA  E  FINANCEIRA:-------------------------------

------Na sequência de anteriores decisões, reuniões e deliberações sobre o

assunto em epígrafe foi presente a seguinte Informação subscrita pelo Senhor

Vice-Presidente: "O Plano de Equilíbrio e Desenvolvimento foi distribuído aos

Srs. Vereadores, embora aqui e ali apresente algumas medidas concretas para

análise, outras encontram-se apenas indicadas de forma aberta. O acréscimo de

novas propostas está também aberto. No dia 29.04.2010 a Câmara Municipal da
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Chamusca realizou uma reunião de trabalho com todos os Srs. Vereadores, onde

foi analisado e debatido o assunto constante do Plano de Equilíbrio e Desenvol-

vimento. Para além da análise mais aprofundada que cada um pretende fazer, o

documento foi considerado um instrumento de trabalho importante no

desenvolvimento das medidas a implementar. Na Sessão de Câmara do passado

dia 3/05/2010, os senhores Vereadores do Partido Socialista entregaram um

documento de tomada de posição. Realizou-se uma segunda reunião de trabalho

com todos os Vereadores a 6/03/2010, por forma a recolher eventuais contributos

para o documento de trabalho. Não foram feitas quaisquer alterações e/ou

sugestões, a não ser por parte do Vice-Presidente Francisco Matias, explicando

a necessidade de todos aprofundar a discussão, no sentido de para além das

obras ou acções apoiadas pelo Quadro Comunitário fossem identificadas outras

prioridades freguesia a freguesia. O Sr. Vereador Joaquim Garrido comentou

que algumas matérias ainda se encontram demasiado generalistas, havendo

necessidade de serem mais detalhadas. Ficou acordado que na próxima sessão

do dia 17/05/2010 o assunto seria reanalisado. Por razões de agenda e tendo em

conta o agendamento de reunião de trabalho com as Juntas de Freguesia a

21/05/2010, foi sustida a análise definitiva do documento de trabalho. Realizada

a reunião com as Juntas de Freguesia e com todos os Srs. Vereadores não foram

feitas quaisquer propostas de alteração. No entanto, foram feitas apreciações e

levantadas preocupações pelos  diversos intervenientes, nomeadamente: - Grande

preocupação sobre a eventual não concretização dos projectos / obras previstas;

funcionamento e pequenas obras protocoladas - Pinheiro Grande; pequenas

obras protocoladas - Chouto; entrada Norte - Vale de Cavalos; a Junta de

Freguesia de Ulme não pode estar presente); - Os Vereadores deram alguns

contributos para a discussão, a necessidade de clareza sobre eventuais projectos
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e obras por freguesia foi reafirmada pelo Sr. Vereador Joaquim Garrido, tendo o

Sr. Vereador Paulo Queimado em resposta à Junta de Freguesia da Chamusca

manifestado indisponibilidade para propor sugestões / alterações das medidas

apresentadas, considerando no entanto que as mesmas deviam ser estruturais;

-A Câmara Municipal manifestou total solidariedade com as Juntas de Freguesia,

alertando as mesmas para a análise dos seus próprios meios que também

poderão ser afectados. A Câmara Municipal solicitou ainda a colaboração no

transmitir da situação, nomeadamente à população e associações das respectivas

freguesias sobre eventuais medidas de austeridade a implementar. Realizada a

reunião no dia 27/05/2010 com as IPSS’S do concelho, foram feitas várias

apreciações e levantadas preocupações pelos diversos participantes,

nomeadamente: -A Santa Casa da Misericórdia tem como principal objectivo

melhorar o funcionamento dos serviços e implementação da Unidade de Cuidados

Continuados, a qual iniciou o seu funcionamento. Não tem previsões de novos

projectos a curto prazo.  -O Centro de Apoio Social da Carregueira manifestou

sérias reservas do apoio do Município às obras em curso do Lar da 3.a Idade, no

entanto confirmou o interesse em avançar com moradias apoiadas, para a qual o

Município reservou terreno, constituindo este o actual apoio a esta iniciativa. O

Município reafirmou todos os compromissos relativamente às matérias abordadas.

- O Centro de Apoio Social informou ainda ter no seu planeamento a construção

de uma nova valência para a área do apoio social e saúde. - O Centro de Apoio

Social de Ulme informou não ter previsão de novos projectos a curto prazo, a não

ser pequenas intervenções para as quais solicitará o apoio do Município, os

restantes projectos só avançarão, nomeadamente o apoio domiciliário de

proximidade, se forem aprovadas candidaturas no âmbito da Segurança Social.

-O Centro de Apoio Social da Parreira informou que o seu principal objectivo é a
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construção do Lar para a 3.a Idade, para o qual necessitará do apoio do Município.

-O Centro de Apoio social de Vale de Cavalos informou que vai fazer intervenções

de manutenção no edifício do Centro de Dia e informou ainda que o seu principal

objectivo é a construção do lar para a 3.a Idade, para o qual necessitará do apoio

do Município. -O Centro de Acolhimento Social do Chouto tem em obra a Unidade

de Acolhimento Social, contando com a comparticipação do Município para a sua

conclusão, visto que as restantes candidaturas a outros organismos terem sido

todas não aprovadas. O Município recomendou a recandidatura. Foi efectuada a

28/05/2010 uma reunião de trabalho com todos os coordenadores técnicos, com

os coordenadores de serviços e encarregados, a fim de transmitir de forma

genérica a necessidade e a forma de aplicações das medidas de contenção e

austeridade ao nível dos serviços. Os Vereadores em regime de permanência

ficaram responsáveis para serviço a serviço e em cooperação com os funcionários

implementarem as diversas medidas internas. Após vários adiamentos da

discussão da matéria em apreço em Sessão de Câmara, foi consensualizado

fazê-lo na Sessão de Câmara do dia 21.06.2010, a fim de poder constar na

Sessão Ordinária de Assembleia Municipal do dia 24.06.2010. Foi ainda solicitada

pelo Sr. Vereador Joaquim José Garrido a actualização da informação constante

do documento de trabalho anexo, incluindo o Ponto de Situação da Divida do

Município. Por razões de agenda e desenvolvimento prioritário da Situação da

Saúde no Concelho, só será possível constituir dossier definitivo para a Sessão

de Câmara do próximo dia 28.06.2010. O dossier em anexo será implementado

a partir de 1 de Julho de 2010, sendo um documento aberto e evolutivo, poderá a

qualquer momento receber os contributos que se entendam como necessários.",

acompanhada de Plano de Equilibrio e Desenvolvimento 2010-2013 - Fase I , do

qual fazem parte os seguintes anexos: Anexo I: avaliação participada mensal e
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trimestral  (até ao final do 2.º semestre de 2010); Anexo II: Cenários para Julho de

2010; Anexo III: Receita média mês; Anexo IV: Ponto situação da dívida do

municipio; Anexo V: "Tomada de Posição" dos Senhores Vereadores do Partido

Socialista e "Resposta" do Sr. Presidente e Vice-Presidente, documentos que

por muito extensos, se dão por inteiramente transcritos nesta Acta para todos os

efeitos, com excepção relativamente ao anexo V já transcrito na Acta da reunião

de 14 do corrente (Ponto 16).----------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento considerou o Plano de Equilibrio e

Desenvolvimento 2010-2013, um documento de trabalho, aberto a contributos e

alterações, com linhas de orientação para serem encontradas as melhores

soluções, com vista à implementação progressiva das medidas e procedimentos

nos vários sectores do Município.----------------------------------------------------------------

------(13) - CONTABILIDADE -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:-------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente ao período de

18 a 24 de Junho do ano corrente, na importância global de 208.258,52€ (duzentos

e oito mil e duzentos e cinquenta e oito euros e cinquenta e dois cêntimos).-------

------(14) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:-----------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e acções

em que participou no período compreendido entre a última e a presente reunião,

bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.-----------------------

------Dia 22.06: Tribunal / inquérito do Ministério Público sobre queixa à obra do

Sr. Rui Fonseca. Reuniu com o Eng.º Xavier de Bastos e Sr. Presidente da junta

de Freguesia de Chouto sobre troca de impressões sobre o Centro Rural.--------

------Dia 23.06:Reuniu com o Dr. João Cardador sobre loteamento no Arripiado
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(obra em curso). Particpou na reunião do Conselho de Administração da

ECODEAL.----------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 24.06: Reunião com a Dra. Margarida (DTOUA) na CCDRLVT em

Santarém sobre processo do PDM  - Zona Industrial da Parreira. Participação na

reunião ordinária da Assembleia Municipal.---------------------------------------------------

------Dia 25.06: Reunião de Direcção e Assembleia Geral da RESITEJO. Ao fim

do dia na abertura da Feira do Chouto.---------------------------------------------------------

------Dia 26.06: Em Benavente, esteve em almoço no âmbito da Festa da Amizade

e  da Sardinha Assada. -----------------------------------------------------------------------------

------Dia 27.06: À tarde, visita à exposição da República no museu municipal de

Torres Novas.-------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 28.06: Reunião com Eng.º Moura de Campos da Empresa Águas do

Ribatejo  para analisar questões de localização das ETAR´S do Chouto e Parreira

(Reserva Ecológica).---------------------------------------------------------------------------------

------Dia 29.06: Almoço de trabalho com a HLCTEJO. Reunião na Parreira, com

empresários na Junta de Freguesia.-------------------------------------------------------------

------Dia 01.07: Acção em Vila Velha Rodão sobre questões do Rio Tejo.----------

------Informou não se ter realizado a visita programada a Campos fotovoltáicos

(Aznalcolar/Espanha) estando a mesma prevista para o inicio da próxima

semana.---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Referindo ainda: Multibanco / Vale de Cavalos - Reposto o Equipamento que

tinha  sido  vandalizado.------------------------------------------------------------------------------

------(15) - INTERVENÇÃO  DOS  SENHORES  VEREADORES:-------------------

------FRANCISCO  MANUEL  MATIAS:-------------------------------------------------------

------OBRAS  EM  CURSO: Deu o ponto de situação das intervenções em curso no

Concelho.-------------------------------------------------------------------------------------------------



------INFORMAÇÕES DIVERSAS: OTL - Curta Duração / Abertura das

inscrições  a jovens dos 12 aos 25 anos. Piscinas Municipais: Reabertura dia 03

de Julho (Período de Verão).  Feira do Chouto: Decorreu normalmente, salientando

a grande  participação nas provas de Atletismo.--------------------------------------------

------JOÃO  MANUEL  LOURENÇO:-----------------------------------------------------------

------Informou que esteve presente em diversas acções e reuniões, nomeada-

mente: Dia 22:06: Acção "A escola ... e agora?" no Jardim de Infância da

Carregueira.  Dia 23.06: AVEJICC sobre serviço de apoio às Bibliotecas Escolares;

À tarde  reunião do SIADAP no Centro de Empresas. Dia 24.06: Reunião habitual

do CPCJ. À noite, na Assembleia Municipal. Dia 25.06: Reunião na Biblioteca

Municipal. À noite, na abertura da tradicional Feira de S. Pedro / Chouto. Dia

26.06: De manhã  esteve presente no colóquio sobre Ataxias Hereditárias no

Centro  de Apoio Social da Carregueira. À tarde em acção  "Poesias de Cá", na

Biblioteca Pública Municipal. Dia 27.06: Esteve na Feira do Chouto na entrega

de prémios aos participantes no Atletismo.---------------------------------------------------

------PAULO  JORGE  QUEIMADO:------------------------------------------------------------

------Informou que esteve presente em diversas acções e reuniões, nomeadamente:

Dia 24:06: Sessão ordinária da Assembleia Municipal. Dia 25.06: Feira do

Chouto como cidadão comum. Dia 26.06: Acção da Biblioteca e nas Marchas

Populares na Carregueira em representação da Câmara Municipal, por

impedimento do Sr. Vereador João Lourenço.-----------------------------------------------

------CÂMARA MUNICIPAL / ENTREGA DE DOCUMENTAÇÃO: reafirmou a

necessidade da entrega da documentação relativa às reuniões ordinárias da

Câmara Municipal, estarem disponiveis até às 17h de sexta-feira anterior,

conforme combinado, tendo em conta só ter disponibilidade para a respectiva

consulta e apreciação no fim-de-semana.-----------------------------------------------------
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------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:-----------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou

encerrada esta reunião eram dezanove horas e dez minutos, da qual, para

constar, se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada,

vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim  Maria de Lourdes Salgado

servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 do

artigo  92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro.------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Câmara,

 Sérgio Morais da Conceição Carrinho

O Técnico Superior,

Maria de Lourdes C. S. Marta Salgado
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